



ADFC
Fahrradklima-Test
2022

Deine Stimme zählt! –  fahrradklima-test.adfc.de



Deine Praxiserfahrung ist gefragt!

Macht das Radfahren bei Dir Spaß?

Sind die Radwege und Radfahrstreifen
in gutem Zustand?

Fühlst Du Dich auf dem Rad sicher?

Kurz: Wie ist Radfahren bei Dir vor Ort?

10 Minuten!

Bewerte in nur 10 Minuten die Situation für
Radfahrende in deinem Ort. Gib Politik und
Verwaltung damit eine wichtige Rückmeldung
aus Sicht der „Alltagsexpert*innen“!

Mach mit bis zum 30. November 2022!

Weitersagen!

Unter den Hashtags **#fkt22** und **#radklima**
postet der ADFC Neuigkeiten zum ADFC-Fahr-
radklima-Test. Empfehl den Test per Facebook
und Twitter weiter, denn je mehr mitmachen,
desto aussagekräftiger wird er!



Jetzt mitmachen auf
[fahrradklima-test.adfc.de](https://www.fahrradklima-test.adfc.de)



Gefördert durch:



Bundesministerium
für Digitales
und Verkehr

aufgrund eines Beschlusses
des Deutschen Bundestages